

# *Cuba félicite le Vietnam à l'occasion du 77e anniversaire de son indépendance*

---



La Havane, 2 sept (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero a félicité le Vietnam à l'occasion du 77e anniversaire de l'indépendance de la nation asiatique.

Depuis son profil Twitter, le chef du gouvernement a souligné les relations historiques entre les deux pays, caractérisées par l'amitié particulière et le lien étroit qui existait entre les leaders historiques Fidel Castro et Ho Chi Minh.

Le Parti communiste cubain (PCC) a également mis l'accent sur le symbole de la déclaration d'indépendance du Vietnam et de la création, en conséquence, de la République démocratique.

Il a également rappelé la commémoration du 53e anniversaire de la mort du président Ho Chi Minh.

Cuba et le Vietnam entretiennent des liens étroits d'amitié et de coopération, forgés à l'époque où la nation indochinoise luttait pour son indépendance.

Le 2 décembre 1960, Cuba est devenu le premier pays d'Amérique latine à établir des relations diplomatiques avec le Vietnam (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298149-cuba-felicite-le-vietnam-a-loccasion-du-77e-anniversaire-de-son-independance>



**Radio Habana Cuba**